

Poema del Proyecto “Búsqueda del Túnel de los Hermanos Carrera”

Lucio Cañete Arratia

Facultad Tecnológica, Universidad de Santiago de Chile
lucio.canete@usach.cl

Útil aquella costumbre franciscana de crear espacios subterráneos limitados sólo por la imaginación.

Visionarios los hermanos que muchos años después aprovecharon dichas excavaciones para la Emancipación.

Indiferente el tiempo que con terremotos e inundaciones borra lo que esos emprendedores habían obrado.

Afortunados ahora quienes con tecnología tendrán la oportunidad de llegar donde el Sol jamás ha iluminado.

Contento el pueblo que si se encuentra lo deseado, recorrerá la vía donde grandes intereses los Carrera protegieron.

Curiosos otros pueblos lejanos por conocer las aventuras que hace siglos bajo tierra se vivieron.